

BOSSMAN

Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya Polsek Simpenan Polres Sukabumi Gelar DDS/Cooling System untuk Cegah Konflik Jelang Pemilu 2024

Sukabumi - SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID

Nov 26, 2024 - 16:40



Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya Polsek Simpnan Polres Sukabumi Gelar DDS/Cooling System untuk Cegah Konflik Jelang Pemilu 2024

Simpenan – Menjelang Pemilu Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya, Bripka Sudiono, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) sekaligus Cooling System untuk mencegah potensi konflik di tengah masyarakat. Kegiatan ini berlangsung pada Selasa malam di Kampung Tipar, Desa Kertajaya, Kecamatan Simpenan.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Sudiono menyampaikan sejumlah imbauan kepada warga yang hadir. Ia mengajak masyarakat untuk menjaga situasi yang aman, damai, dan sejuk selama tahapan kampanye hingga pelaksanaan Pemilu 2024. Selain itu, warga diingatkan untuk menolak berita hoaks dan ujaran kebencian berbau SARA yang berpotensi memecah belah persaudaraan.

Bripka Sudiono juga memberikan sosialisasi terkait pentingnya menjaga persatuan melalui Cooling System untuk mencegah perpecahan serta konflik sosial. Ia berharap langkah ini dapat mendukung terciptanya Pemilu yang aman dan damai.

Tidak hanya fokus pada isu Pemilu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan edukasi tentang berbagai isu sosial, di antaranya pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), bahaya kenakalan remaja, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising.

Selain itu, ia mengimbau warga untuk tidak membakar lahan sembarangan, mengantisipasi potensi bencana akibat curah hujan tinggi, serta waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Bripka Sudiono juga mengajak masyarakat untuk meningkatkan partisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan melalui Pos Kamling.

Kegiatan ini berjalan lancar dengan suasana yang tertib dan kondusif, menunjukkan komitmen bersama antara Polri dan masyarakat untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman di Desa Kertajaya.